

**QUOI DE  
N'ŒUF****Il aime « taquiner »  
les élus**

Laurent Coignard, l'organisateur des Chœurs éternels à Boiscommun, aime « taquiner » les élus. Dimanche, dans son discours d'entrée, il a salué le sénateur Jean-Pierre Sueur et le fait qu'il soit arrivé à l'heure ! Il a également souligné la présence de Monique Bevière, élue à Pithiviers, « qui se présente aux prochaines municipales » pour reprendre ses termes. En référence au programme musical de l'après-midi tourné vers le cinéma, « si je devais transposer cela, ce serait *Règlements de comptes à OK Corral* ou *Le Crime de l'Orient-Express* ».